



Séjour à Santander 2018

publié le 14/05/2018 - mis à jour le 15/05/2018

Il est 21h et nous sommes tous dans les familles qui nous accueillent pour ces quelques jours.

Le trajet s'est bien déroulé et lors de nos sorties nous avons échappé à la pluie (enfin relativement).



La visite de la vieille ville de San Sebastian fut très intéressante (certains découvrant à la dernière minute des boutiques chères à leur cœur).



El peine del viento restera dans les mémoires pour certains avec un peu d'humidité.



A très vite pour la suite de nos journées.

Portfolio

